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más que 
un show 
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Dan último adiós 
a Enrique Javier 
Alfaro Anguiano

Tiene transporte 
público más 
conductoras

Con un nuevo récord de 478 medallas de oro, se hizo oficial el título 
número 23 de forma consecutiva para Jalisco en los Nacionales Conade. 
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Los aeropuertos de Jalisco cada 
vez tienen más conectividad con 
destinos internacionales, así lo 
informó el Grupo Aeroportuario 

del Pacífico a través de un comunicado, 
dio a conocer la apertura de seis 
nuevas rutas internacionales para 
tres de sus aeropuertos, Puerto 
Vallarta, Guadalajara y Los Cabos 
para incrementar su conectividad con 
importantes ciudades de los Estados 
Unidos que comenzarán a operar en 
los próximos meses.

En el caso del Aeropuerto de 
Guadalajara suma a Fresno, California a 

sus destinos internacionales, iniciando 
operaciones el 3 de diciembre de 2024 
con una frecuencia diaria. Al cierre 
del primer semestre de este año, 
Guadalajara conecta con 59 destinos 
nacionales e internacionales.

El Aeropuerto de Puerto Vallarta 
suma a sus destinos cuatro rutas: 
Nueva York, iniciando operaciones el 
8 de enero de 2025, Sacramento el 11 
de enero de 2025 y Kansas City y Saint 
Louis Missouri, ambos con su primer 
vuelo el 18 de enero del próximo año.

Al mes de junio de 2024, la terminal 
aérea de Puerto Vallarta cuenta 
con 49 rutas, 13 nacionales y 36 
internacionales.

“Para Grupo Aeroportuario del 

Pacífico, diversificar y ampliar las 
rutas de nuestros aeropuertos es 
fundamental para el desarrollo 
y crecimiento tanto de nuestras 
terminales, como del número de 
pasajeros que las utilicen; siendo el 
objetivo principal ofrecer una mayor 
conectividad y una mejor experiencia 
a los viajeros que visiten México”, 
aseguró Raúl Revuelta Musalem, 
director general de GAP.

Estas seis nuevas rutas serán 
operadas por Alaska Airlines, compañía 
aérea que ya tiene presencia en los 
aeropuertos GAP de, Guadalajara 
(GDL), Puerto Vallarta (PVR), Los Cabos 
(SJD), Manzanillo (ZLO) y a partir de 
noviembre se suma La Paz (LAP).

Suman aeropuertos de Jalisco 
conectividad internacional 

 A
rc

h
iv

o

El Grupo Aeroportuario del Pacífico dio a conocer
 la apertura de seis nuevas rutas para tres de sus terminales 

Guadalajara conecta con 59 destinos nacionales e internacionales.

Buscan trabaja e de manera conjunta. 
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Se reúne Luis 
Munguía con 
empresarios 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Los alcaldes electos de Puerto Vallarta 
y Bahía de Banderas, Luis Munguía y 
Héctor Santana respectivamente, se 

reunieron para discutir la colaboración 
entre ambos municipios en pro de su 
desarrollo.

Esta reunión del Consejo Coordinador 
de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas 
fue fundamental para abrir un diálogo 
fructífero que permitirá trabajar de 
manera conjunta entre el Gobierno y el 
sector empresarial en beneficio de toda 
la región.

Dicho encuentro permitió destacar 
la importancia de fortalecer la relación 
entre ambos municipios.

“Puerto Vallarta y Bahía de Banderas 
comparten no solo una geografía, sino 
también retos y oportunidades comunes 
en términos de desarrollo económico 
y social. La colaboración entre ambos 
gobiernos locales es crucial para abordar 
de manera efectiva los desafíos que 
enfrentan y para aprovechar al máximo 
su potencial como destinos turísticos 
y económicos”, señaló Luis Munguía 
alcalde electo de Puerto Vallarta.
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Al terminar sus clases, y con la 
presencia del encargado de 
despacho del gobierno del 
estado, Enrique Ibarra Pedroza, 

fue realizada la graduación de 56 
participantes de la cuarta generación 
del programa Mujeres Conductoras 
con la que ya son 193 las beneficiadas.

“La culminación de dos meses de 
capacitación, no solo técnica, sino 
también en cuanto a los valores 
humanos, ustedes son la expresión 
de recepción a quien usa un medio de 
transporte, el trato humano, el trato 
nada más y nada menos que de 5.4 
millones de tapatíos que vivimos en 
esta ciudad”.

El curso total comprendió 230 horas 
de capacitación teórica y práctica (30 
horas más que los cursos anteriores), 
divididas en 60 horas de curso 
teórico (en línea), 60 de prácticas en 
simulador (presenciales en el IDEFT) 

y 110 horas en autobuses, en un en 
entorno real.

Las participantes recibieron 2 becas 
de $5,186, como apoyo en el pago de 
su formación, además se cubrieron 
los costos de los distintos requisitos 
para la emisión de su licencia de 
conducir especializada en transporte 
público (tipo C2) así como su gafete e 
inscripción al registro estatal.

En esta generación, contaron 
con acompañamiento terapéutico 

durante su capacitación y formarán 
parte de una bolsa de trabajo que se 
pondrá a disposición de las empresas 
de transporte interesadas en su 
contratación.

En las generaciones anteriores (2021, 
2022 y 2023), concluyeron con éxito el 
programa 33 mujeres en la primera, 41 
en la segunda y 63 en la tercera, de las 
cuales 137 ya se encuentran laborando 
en el transporte público de nuestro 
estado, según el último censo.

El secretario del Transporte, Diego 
Monraz, destacó la importancia de 
la participación de las mujeres en un 
servicio público tan importante como 
lo es el de Transporte.

“Es indispensable el papel de la mujer 
en todos los ejes del transporte público, 
desde la participación empresarial, 
hasta la operación de las unidades, 
como la inclusión de las usuarias, para 
que puedan moverse de manera segura 
y digna, a lo largo y ancho de nuestro 
estado”.

Tiene transporte público 
56 nuevas conductoras

La cuarta generación 
del programa Mujeres 
Conductoras concluyó 

sus estudios que 
comprendieron de 
230 horas de clases
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Las participantes recibieron 2 becas como apoyo por su formación. 

Los libros o material educativo en buen 
estado se reutiliza. 
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Zapopan dará 
nueva vida a 
papel y cartón
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Acopio de libros 2024 es el nombre 
de la campaña que emprende la 
Dirección de Medio Ambiente del 

Gobierno de Zapopan, con la finalidad 
de evitar que libros, cuadernos y 
cualquier tipo de papel utilizado 
durante el ciclo escolar, se vaya a la 
basura.

Por ello, se invita a la ciudadanía 
a acudir a cualquiera de los cuatro 
centros de acopio a depositar papelería 
obsoleta.

Miguel Arturo Vázquez Aguilar, 
director de Medio Ambiente, expresó 
que con dicha campaña se busca 
concientizar a la población en materia 
de reciclaje y reducir las emisiones de 
carbón.

Informó que los libros o material 
educativo que se encuentra en buen 
estado se reutiliza y es donado a las 
bibliotecas móviles del municipio. 

La campaña “Acopio de libros 
2024” recibe libros, revistas, carpetas, 
cuadernos usados, periódicos y demás 
papelería que se desee reciclar. 

Dicho proyecto estará vigente hasta 
el próximo domingo 14 de julio en las 
cuatro sedes. 
PUNTOS DE ACOPIO:

Unidad Administrativa Las Águilas
Lunes a viernes, de 8:30 a 15:30 h.
Bosque Urbano Eca Do Queiros
Lunes, miércoles, viernes, sábado y 

domingo, de 8 a 15 h.
Centro Integral de Servicios de 

Zapopan CISZ
Lunes a viernes, de 9 a 17 h.
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Negocios tapatíos se unen a 
política contra discriminación

Guadalajara entregó mil 656 placas para negocios como mercados, hoteles, 
restaurantes, bares y comercios; se comprometen a un trato digno

Redacción/Quadratín Jalisco

Para promover una cultura 
de cero tolerancia a la 
discriminación en cualquiera 
de sus formas, el gobierno 

municipal de Guadalajara entregó 
mil 656 placas que serán colocadas en 
negocios como mercados, hoteles, 
restaurantes, bares, comercios y 
más, que se comprometen a dar un 
trato digno y equitativo a todas y 
todos.

Estas placas tipo cartel tienen 
la leyenda de que en ese 
establecimiento no se discrimina 
por ninguna cuestión y presenta un 
número para denunciar en caso de 
incumplimiento.

El presidente municipal interino, 
Francisco Ramírez Salcido indicó que 
esto fue posible con el compromiso 
de los comerciantes que se sumaron 
a esta iniciativa.

“Es resultado de compromiso 
que asumimos en el gobierno 
de Guadalajara donde hemos 
pronunciado tajantemente que 
estamos en contra de cualquier 
tipo de discriminación y es un 
logro en el que se dejaron de lado 
las expresiones políticas, de querer 
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Las placas tienen la leyenda de que en el negocio no se discrimina.

Los cursos están enfocados a infantes de 
entre 6 y 14 años.
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Parques de la ZMG ofrecen cursos de verano
Redacción/Quadratín Jalisco

Si tiene niños en casa ponga mucha 
atención, porque estas vacaciones, 
los parques Metropolitano, 

Bosque Los Colomos y Luis Quintanar, 
tienen preparada una amplia oferta 
de cursos de verano 2024 para 
niñas y niños de seis a 14 años, la 
mayoría enfocados en temas medio 

ambientales.
Este año está dedicado a la 

acción climática basada 
en la naturaleza, lo 

que desarrolla 
actividades en 

torno a la 

Esta acción es resultado 
de las reformas al 
Reglamento para 
Prevenir y Erradicar la 
Discriminación así como el 
Comité Municipal contra la 
Discriminación.

EL DATO

656
Placas con un mensaje contra la 

discriminación, serán distribuidas 
en igual número de negocios 

hacer la cosa, de que Guadalajara sea 
una ciudad incluyente y equitativa.”

Insistió en que no puede permitirse 
que nadie atente contra los derechos 

humanos porque fomenta la división y 
promueve discursos de odio basados 
en estigmas sociales falsos.

educación ambiental. Un equipo 
especializado de biólogas y biólogos 
diseñaron el programa de actividades 
de acuerdo con las siguientes 
temáticas: restauración de hábitat, 
gestión responsable del agua, gases 
de efecto invernadero y residuos 
sólidos.

El Bosque Los Colomos abrirá sus 
puertas del 22 de julio al 9 de agosto, 
el Parque Metropolitano, del 29 de 
julio al 16 de agosto y el Parque Luis 
Quintanar, del 29 de julio al 16 de 
agosto.

El administrador general de la 
Agencia de Bosques Urbanos, Jorge 
Eduardo Villaseñor Pérez, explicó 

que cada parque tendrá un programa 
diferente y variado.

“Además de ser una tradición 
los cursos de verano en nuestros 
Bosques Urbanos, cumplen con 
nuestros principales objetivos, como 
es el promover la sana convivencia, 
la recreación, manteniendo las bases 
de una cultura y educación ambiental 
sólida e incluyente, a partir de la 
sensibilización, la toma de conciencia, 
la educación y cultura ambiental. Los 
cursos son impartidos por expertas 
y expertos del Centro de Educación 
y Cultura Ambiental Metropolitano 
y del área de Eventos y Recreación, 
quienes se preparan por varios meses 
para concretar un programa intensivo 
que combina la educación ambiental 
con las actividades físicas y recreativas”.
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Familiares y amigos dan último 
adiós a Enrique Javier Alfaro 

El Gobernador de Jalisco llegó a la funeraria ubicada en Avenida México para 
despedir a su padre, un hombre que deja un gran legado académico

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con mucha tristeza, amigos y 
familiares despidieron la noche 
de este miércoles al ex rector de 
la Universidad de Guadalajara, 

Enrique Javier Alfaro Anguiano a quien 
recordaron como una gran persona que 
dejó un gran legado académico en la 
Casa de Estudios.

Con mucho pesar, tranquilo, pero 
agradecido por la vida de su padre, 
llegó el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro a la funeraria ubicada en avenida 
México después de tener que cancelar 
su viaje de última hora, dijo estar 
satisfecho de saber que su progenitor 
estaba muy orgulloso de él.

“Creo que ya le tocaba a mi papá 
descansar, fue una enfermedad larga 
y ahora a estar con mi mamá y mi 
hermano, me enseñó a enfrentar la 
vida con dignidad y congruencia, es sin 
duda mi mayor maestro, creo que hasta 
el final estuvo orgulloso de lo que había 
hecho su hijo”.

En entrevista, Alfaro Ramírez 
mencionó que siempre admiró de su 
padre que se hizo una carrera desde 
abajo, obteniendo sus logros con 
esfuerzo y compromiso, incluso relató 
que se quedó con las ganas de ser 
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El mandatario estatal se observó tranquilo a su llegada al recinto funerario.

La diputada explicó la 
importancia de que esta 
conducta sea castigada.
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Busca diputada Gaby Cárdenas castigar con cárcel el acecho 
Redacción/Quadratín Jalisco

La diputada de Movimiento 
Ciudadano, Gabriela Cárdenas 
expuso en un Conversatorio 

realizado en el Palacio Legislativo local, 
la importancia de tipificar como delito 
el acecho ya que esta práctica es, con 
frecuencia, la antesala para que se 
cometan crímenes de alto impacto, 
como homicidios y feminicidios.

“Que podamos ponerla en el Código 
penal con una sanción de seis meses 
hasta dos años, no es una ley que 
busque ser punitiva y se pretende 
prevenir, encuadrar el delito y mandar 

un mensaje poderoso de que cuando 
estalqueas, acechas a un apersona ya 
sea hombre o mujer, es un delito que 
genera otros delitos, es el preámbulo 
de otros y generalmente quien acecha 
comete un robo, un homicidio, la trata 
de personas es decir los delitos más 
atroces comienzan con el acecho», 
indicó la legisladora.

Y añade:  “Debemos dejar de normalizar 
esta violencia, que cuando no termina en 
la comisión de otro delito, deja secuelas 
psicológicas importantes en las 
victimas, en su gran mayoría mujeres, 
que viven constantemente con 
angustia, temor y un estrés que no les 
deja vivir en paz, lo cual, si bien no deja 

marcas físicas, y por eso se le dice que es 
una violencia y un delito silencioso, sus 
efectos tienen tales repercusiones que 
la vida de la víctima difícilmente vuelve 
a ser la misma”.

El conversatorio ciudadano 
Tipificación del delito de Acecho en 
Jalisco, fue encabezado por la emecista 
junto a representantes de diversos 
organismos civiles, así como con 
representantes del Poder Judicial; 
y diputados integrantes de esta 
legislatura. 

“Se trata de una conducta precursora 
de otros delitos de alto impacto como 
son la trata de personas, homicidios, 
feminicidios y desaparición de personas.

charro y arquitecto.
Al funeral también llegó el ex 

gobernador Emilio González Márquez 
quien refirió que lo conoció como 
notario y fue una persona muy 
comprometida con la comunidad 
jalisciense.

El gobernador electo, 
Pablo Lemus llegó a 
presentar sus respetos 
a la familia, explicó que 
sí conoció al padre del 
actual mandatario, pero 
no tuvo la oportunidad 
de conocerlo muy bien, 
dijo que es importante 
recordar a Enrique Javier 
Alfaro Anguiano por su 
legado como académico, 
universitario y abogado.

QUE NO SE TE PASE
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Fomentan vocaciones científicas 
con Feria de Ciencias en el CUCEI

En caso de que los niños desarrollen algún tipo de proyecto que trascienda, se 
ofrece acompañamiento de investigadores y científicos para darle seguimiento

Redacción/Quadratín Jalisco

Por segunda ocasión, el Centro 
Universitario de Ciencias Exactas 
e Ingenierías (CUCEI) de la UdeG 
se convertirá en sede de la Feria 

de Ciencias Pauta Jalisco 2024, en la 
que niñas, niños y adolescentes podrán 
participar en charlas, talleres y otras 
actividades para fomentar las vocaciones 
científicas.

Esta feria se encuentra programada 
para el próximo sábado 18 de julio en 
las instalaciones del CUCEI, a partir de las 
07:30 horas; habrá actividades enfocadas 
en las categorías de ciencias sociales, 
ciencias de la salud, ciencias biológicas 
y ambientales, y ciencias exactas y 
matemáticas.

El evento forma parte de los talleres 
y clubes de ciencia que organiza el 
Programa Adopte un Talento (PAUTA) a 
lo largo de todo el país, explicó Demetrio 
Agustín Rodríguez Fajardo, Coordinador 
de este programa en Jalisco.

“Tiene como objetivo fomentar las 
vocaciones científicas de niñas, niños 
y adolescentes desde los cuatro hasta 
los 18 años, mediante una estrategia 
basada en un modelo pedagógico, 
cuyo eje central es el constructivismo y 
el aprendizaje por indagación”, dijo.

“Los niños van a detonar una serie 
de actividades científicas particulares, 
pretendemos que aprendan a observar, 
preguntar, planear, interpretar, 
predecir y analizar diferentes tipos de 
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El evento se realizará el 18 de julio.

El domingo se celebrará el Festival del Taco 2024.
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Celebrará Tlajomulco 
el amor por los tacos
Redacción/Quadratín Jalisco

De pastor, de cabeza, dorados, a 
la plancha, de canasta, al vapor 
o de carnitas, será la delicia 

gastronómica que tendrá Tlajomulco 
el próximo domingo con el Festival del 
Taco 2024.

Se trata de un evento totalmente 
gratuito organizado por el municipio 
que busca celebrar la diversidad que 

existe en Tlajomulco de esta icónica 
comida mexicana.

El festival se realizará en la plaza 
principal de la Cabecera Municipal de 
16:00 a 23:00 horas, donde los asistentes 
podrán degustar de manera gratuita la 
enorme diversidad de tacos hechos en la 
región. También se celebrará un concurso 
de comer tacos picantes, y habrá una 
exposición de artesanos locales.

ciencias en el Centro Universitario del Sur 
(CUSur) se seleccionará a más estudiantes 
para que participen en el CUCEI.

“A la feria en el CUCEI califican 
directamente todos los niños del Área 
Metropolitana de Guadalajara, y niños 
ubicados en regiones alrededor de la 
Ribera de Chapala y de municipios como 
Tala, San Juan de los Lagos, etcétera”, 
detalló.

Además de los concursos de ciencias, 
durante esta feria habrá pláticas con 
especialistas de otros centros de la 
Universidad de Guadalajara; diálogos 
sobre temas como la biotecnología, 
combustibles, inteligencia artificial, ondas 
gravitacionales, entre otras.

“Para el CUCEI es importante recibir 
este evento porque somos formadores 
de vocaciones científicas a nivel 
licenciatura y posgrado, pero tanto los 
alumnos como los investigadores tienen 
y comparten la vocación de PAUTA para 
formar vocaciones tempranas”, declaró 
la Coordinadora de Investigación de 
CUCEI, doctora Rosaura Hernández 
Montelongo.

La entrada para esta feria será por 
avenida Revolución y las actividades 
se llevarán a cabo en las instalaciones 
del Módulo Y, y el espacio denominado 
como Lonaria.

fenómenos”, añadió.
Las y los participantes concursan 

con sus proyectos y tienen un tiempo 
de ocho minutos para explicar sus 
ideas; se dividen en las categorías de 
Proyectos experimentales, y Proyectos 
de comunicación pública de la ciencia, 
explicó Rodríguez Fajardo.

En caso de que los niños desarrollen 

algún tipo de proyecto que trascienda, 
se ofrece acompañamiento de 
investigadores y científicos para dar 
seguimiento a la iniciativa y detonar las 
posibilidades.

Rodríguez Fajardo precisó que hasta el 
momento se tiene registro de alrededor 
de 120 participantes, de 20 localidades 
de Jalisco, y durante una feria regional de 
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Quadratín, presente en encuentro 
iberoamericano de voces y periodismo

Reunirá a destacados líderes y figuras del ámbito del periodismo nacional e 
internacional, defensores de los derechos humanos y políticos 

Dalia Villegas Moreno/Quadratín Michoacán

Del 11 al 13 de julio, el Poliforum 
León, en Guanajuato, será 
sede del segundo Encuentro 
Iberoamericano de Voces y 

Periodismo por la Paz, donde estará 
presente Quadratín, Agencia Mexicana 
de Información y Análisis. Este evento 
reunirá a destacados líderes y figuras 
del ámbito del periodismo nacional 
e internacional, defensores de los 
derechos humanos y actores de la 
política internacional. 

Organizado por Soipaz A.C. y 
el Gobierno de Guanajuato, este 
encuentro se propone como un espacio 
crucial para la discusión y promoción de 
la paz a través del periodismo. El evento 
inicia el 11 de julio con la inauguración a 
cargo de Anabel Hernández, periodista 
reconocida por sus investigaciones 
sobre el crimen organizado y la 
corrupción en México. 

La jornada contará con la participación 
de la activista guatemalteca, Rigoberta 
Menchú, Premio Nobel de la Paz 
1992, quien ofrecerá una conferencia 
magistral a las 10 horas. Posteriormente, 
Juan Pablo Castañón, expresidente de 
Coparmex y CCE, y José Ángel Gurría, 
presidente del Foro de París para la Paz, 
también compartirán sus perspectivas 
en un conversatorio. 

El 12 de julio, Bellatrix Razo moderará 
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Se realizará de hoy al 13 de julio en el Poliforum de León, Guanajuato.

Deben tomarse en cuenta afectaciones postelectorales, dijeron.
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Sin apoyo, mayoría de Pymes desaparecen en 2 años
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Durante la inauguración del Foro 
Empresarial Pyme 2024 que se 
realiza en Guadalajara, donde 

manifestó su solidaridad con el 
gobernador, Enrique Alfaro, el rector 
del Centro Universitario de Ciencias 
Económico Administrativas, Gustavo 
Padilla Montes, advirtió que debe 
tomarse en cuenta las afectaciones post 
electorales, pero también el entorno 
mundial con las elecciones en Estados 
Unidos.

“El entorno empresarial depende 

El 13 de julio, la agenda incluye 
un panel sobre Televisión Pública: 
Contenidos con Perspectiva de Paz, 
moderado por Juan Aguilera Cid.  Además, 
se discutirá el ejercicio del periodismo en 
entornos violentos, con la participación 
de periodistas de renombre, como 
Alberto Peláez, corresponsal de guerra, 
quien hablará sobre el rigor periodístico 
en la era digital.  

La ceremonia de clausura se llevará 
a cabo a las 14:30 horas, con la entrega 
de reconocimientos a los participantes 
destacados. Otro panel relevante es 
Información Confiable: ADN de Paz, 
donde Francisco García Davish, director 
general de Quadratín, participará 
junto a César Castillejos, director de 
Alianzas Estratégicas TV Azteca / ADN40; 
Antonio Rocha Pedrajo, periodista y 
conductor; y Rodrigo Félix Montalvo, 
experto internacional en transparencia, 
gobiernos abiertos y gobernanza.  

Este encuentro se presenta como 
una plataforma vital para la reflexión 
y la acción en pro de la paz, que 
integra voces diversas y promueve 
un periodismo comprometido con 
la verdad, la defensa de los derechos 
humanos y la justicia.

un conversatorio con Makaziwe 
Mandela, quien abordará temas 
relacionados con la paz y la justicia. La 

tarde cerrará con un cóctel, brindando 
una oportunidad de networking entre 
los asistentes. 

municipal, pueden leer y comprender 
cuál es el momento que está viviendo 
nuestro país y cuál es el momento que 
estamos viviendo, particularmente 
en nuestra entidad federativa, y nos 
vamos a dar cuenta que muchos de los 
cambios que pueden suceder al interior 
de las Pymes, primero dependen de las 
buenas políticas públicas.”

Y es que las micro y pequeñas 
empresas representan el 98 por 
ciento de las unidades económicas 
del país generando millones 
de empleos, pero están 
muy expuestas a los 
vaivenes políticos y 
los cambios de 
gobierno.

de variables, depende de condiciones, 
y una de las condiciones es sin lugar 
a dudas el entorno de las políticas 

públicas, el gobierno, la gestión 
gubernamental y cómo los gobiernos, 
en los tres niveles federal, estatal y 
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Anuncia Claudia 3 líneas 
de trenes a lo largo del país

Los trenes harán un recorrido que permitirá conectar ciudades importantes 
para el comercio y turismo del país, destacó la presidenta electa

Adrián Núñez/Quadratín México 

La virtual presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
informó que durante su gestión 
tiene planeada la creación de tres 

líneas ferrocarrileras a lo largo de la 
República con el objetivo de “impulsar 
la conectividad en todo el país y la 
generación de nuevos empleos”. 

La primera línea de tren iniciará 
su recorrido en el Aeropuerto 
Internacional Felipe Ángeles (AIFA), y 
llegará a Pachuca. El segundo tren de 
pasajeros busca dar inicio en la Ciudad 
de México, pasar por Querétaro y 
finalizar su recorrido en Guadalajara. 

La tercera línea férrea parte de San Luis 
Potosí, tendrá una parada en Monterrey 
y llegará a Nuevo Laredo, Tamaulipas. 
“Lo que planeamos hacer es que se 
dejen las vías de los trenes de carga y 
en paralelo se construyan los trenes de 
pasajeros. Es el mismo modelo que hizo 
el presidente López Obrador en el tren 
maya”, señaló la virtual presidenta.

Bajo ese marco, sostuvo que su plan 
contempla un tiempo de construcción 
de “alrededor de cuatro o cinco años” y 
adelantó que ya se encuentra buscando 
los permisos necesarios para que las 
obras sean aprobadas antes de su toma 
de protesta el próximo primero de 
octubre. 

“Nuestro objetivo es que el análisis de 
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El tiempo de construcción estimado es de 4 a 5 años.

Lo ideal sería hacerlo en la segunda 
quincena de septiembre, dijo.
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Renovación de Morena, por encuesta o elección de Congreso: Delgado
Redacción/Quadratín México 

El presidente nacional de Morena, 
Mario Delgado, aseguró que, de 
acuerdo con los estatutos, el proceso 

para renovar a la dirigencia nacional del 
partido puede definirse por encuesta 

o por elección de los miembros del 
Congreso Nacional. 

“Tenemos las dos 
posibilidades porque 

tenemos congresistas 
nacionales vigentes, 

por lo tanto, son 

congresistas que tienen plenos derechos 
y que podrían ser convocados a hacer 
una elección”, señaló. 

Tras llegar a la casa de transición para 
sostener una reunión con la virtual 
presidenta electa, Claudia Sheinbaum, 
el dirigente morenista comentó que lo 
ideal sería hacer el proceso de renovación 
durante la segunda quincena de 
septiembre. Sin embargo, dijo, aún es una 
fecha que se debe confirmar. 

De igual manera, afirmó que, como 
presidente del Comité Ejecutivo Nacional, 
debe mantener una postura totalmente 

imparcial. No obstante, celebró que 
haya mujeres —como la secretaria de 
Gobernación, Luisa María Alcalde, y la 
secretaria general de Morena, Citlalli 
Hernández— que quieran participar en 
el proceso. 

“[Luisa María] es una compañera 
extraordinaria, ojalá se anime a participar. 
Yo creo que sería ella muy buena 
dirigente. También he escuchado a Citlalli 
que tiene aspiraciones. Qué bueno que 
haya mujeres levantando la mano para 
dirigir en Morena. Y bueno, vamos a ver 
quién más se anota. 

derecho de vía se tenga antes de entrar 
al gobierno. Lo que se tiene ahora solo 
es la concesión para carga”, agregó 
Sheinbaum Pardo. 

También informó que, “ingenieros 
militares y empresas privadas 
participarán en la construcción”. 

Es importante recordar que, el pasado 9 de julio, la virtual 
presidenta se reunió con el gobernador de Nuevo León, Samuel 
García, con la intención de dar inicio a los planes del proyecto 
ferroviario.

CHÉCALO
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Habrá un antes y un 
después: John Milton 
Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Existen muchos clichés al rededor 
de un show de hipnotismo. 
Muchos piensan que solo es ir 
a ver cómo ridiculizan a alguien 

o simplemente son actores. Pero
John Milton desde años busca con 
sus presentaciones dejar un antes y 
después en cada uno de los que logra 
estar en trance, dejar algo positivo. 

En entrevista con Quadratín 
Jalisco, John Milton contó parte de 
la experiencia que se vivió la semana 
pasada cuando se presentó en el 
Teatro Galerías y por qué la gente 
debe quitarse esa idea de que solo es 
entretener. 

“Tuvimos 547 personas hipnotizadas 
en jueves, viernes, sábado y domingo 
arriba del escenario en estado 
hipnótico, más las personas que los 
familiares no quisieron que subieran al 
escenario. Estamos hablando de cerca 
de 600 personas hipnotizadas”.

“Dejando en claro que el evento 
de John Milton es de hipnotismo 
de verdad, donde no hay gente 
contratada, no hay actores o actrices, 
ni paleros, es hipnotismo verdadero”. 

Deja en claro que más allá de que 
solo vayan a divertirse, es llevarse 
algo si deciden llevarse. 

“A los que logran ser hipnotizados 
John Milton les va a dar mensajes, 
mensajes que se llaman recodificación 

neuronal. Les voy a decir que los 
estudiantes que se encuentran 
hipnotizados una vez que regresen a 
clases estudiarán por iniciativa propia 
y durante todo un ciclo escolar no 
reprobarán un examen, pero como 
son casi 600 personas hipnotizadas, 
les voy a decir oiga usted dejará de 
ser aprehensiva, usted dejará de 
ser enojona, dejará de ser histérica, 
neurótica y amargada. 

Usted seguirá una dieta que 
adelgazará los kilos de más. La gente 
dice: ‘¡Ah caray! Esto es de verdad’. Es 
ahí donde tenemos casi 600 personas 
quienes fueron hipnotizadas este fin 
de semana”, explica. 

Revela que el objetivo de este 
tipo de eventos es para llegar a más 
gente en bajo costo y así depositarles 
mensajes positivos, forjar valores, 
“desde mi trinchera intento hacer 
un cambio social y por ahí sale el 
gobierno diciendo sí toma las llaves 
de la ciudad, toma proclamación, 
toma doctorado Honoris Causa… Yo 
no duermo gente, pero quien quiere 
ser hipnotizado y se da la oportunidad 
de hacerme caso seguro estoy que 
habrá un antes y un después de quien 
vive esa experiencia”, explicó.  

Relató qué se necesita para poder 
lograr entrar en el hipnotismo, porque 
no es una cosa tan sencilla. 

“Para que la gente logre ser 
hipnotizada se necesita llenar tres 
requisitos: número uno, confiar. Si 
no hay confianza no hay hipnosis. 
Segundo requisito, inteligencia, tercer 
requisito se necesita de algo llamado 
respiración holotrópica, holística, si 
no se respira tampoco va a haber 
efecto de hipnosis”. 
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John Milton pudo 
hipnotizar a cerca de 600 
personas el fin de semana 
pasado. 

Los organizadores dieron a conocer los 
detalles. 
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Presentan cartel 
del Palenque de 
Fiesta de Octubre 
Redacción/Quadratín Jalisco

Con instalaciones renovadas, en 
el Palenque de las Fiestas de 
Octubre se dicen listos para recibir 

a personalidades de música regional 
mexicana y pop. 

En conferencia de prensa realizada 
este miércoles en el Hotel Fiesta 
Americana, Guillermo Ochoa, 
empresario del Palenque; Esteban 
Estrada, director general de la Agencia 
Estatal de Entretenimiento de Jalisco 
y Héctor Esqueda de Boleto Pass, se 
encargaron de presentar al elenco que 
engalanará una edición más de la feria 
más importante del Estado. 

LOS ARTISTAS SON LOS SIGUIENTES
Octubre 
4 Natanael Cano 
5 Chuy Lizárraga 
6 Pancho Barraza 
7 y 8 Cristina Nodal 
10 María José 
11 Banda MS 
12 Gloria Trevi
17 Yuridia 
18 y 19 Alejandro y Alex Fernández 
20 Gabito Ballesteros 
23 y 24 Carín León 
25 Alfredo Olivas 
26 Remy Valenzuela 
30 Palomazo Norteño 
31 Luis R. Conríquez 
Noviembre
1 Junior H. 
2 Pepe Aguilar 
3 y 4 Julión Álvarez 
Los artistas están programados para 

que arranquen sus espectáculos 10 a las 
23 o máximo a las 00:10 horas.

FAMOSOS QUE 
HA AYUDADO 
Jaír el Pantera Rodríguez  
André Pier Giñac 
Eduin Caz 
Brincos Dieras 
Franco Escamilla 

FUNCIONES
Este finde semana se 
prensa en el Teatro Galerías.  
Jueves 20 horas 
Viernes 20 horas  
Sábado 21 horas  
Domingo 17 horas 

El hipnotista se presentará este jueves, viernes, sábado y 
domingo en el Teatro Galerías; promete una grata experiencia
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Jalisco consigue título 23 al 
hilo en Nacionales Conade

Se logró además un nuevo récord de 478 medallas de oro, para superar por 
amplio margen las 430 preseas doradas que se lograron en 2023

César Huerta/Quadratín Jalisco

Jalisco domina el deporte amateur 
del país. Este miércoles, se hizo 
oficial el título número 23 de forma 
consecutiva para el estado en los 

Nacionales Conade. El campeonato, 
tras 65 días de actividad en cuatro 
diferentes sedes, se logró además con 
un nuevo récord de 478 medallas de 
oro, para superar por amplio margen 
las 430 preseas doradas que se lograron 
en 2023.

“Fue la actividad de remo la que cerró 
la cifra tras cinco días de acciones en 
la Pista Olímpica Virgilio Uribe, en la 
Ciudad de México, donde se lograron 
siete medallas de oro, siete de plata y 
ocho de bronce, despidiendo de esta 
manera todo un evento que dejó para 
Jalisco, su vigesimotercer campeonato 
consecutivo a nivel nacional”, explicó el 

Code Jalisco.
“La selección auriazul presentó 

para esta edición una delegación 
conformada por más de mil 
competidores, quienes lograron 
concretar entonces 478 medallas de 
primer lugar, 331 de segundo y 280 de 
tercero, para cerrar con 1,089 totales, 
repartidas entre los 50 deportes que 
integraron el calendario”, añadió a 
través de un comunicado.

Fueron 21 los deportes en los que 
Jalisco se quedó con el título nacional: 
boxeo, patines sobre ruedas, clavados, 
tiro deportivo, triatlón, luchas, ciclismo, 
breaking, natación artística, gimnasia 
de trampolín, frontón, atletismo, pesas, 
gimnasia rítmica, pentatlón moderno, 
taekwondo, escalada, bádminton, 
canotaje, tenis de mesa y polo acuático.

En 12 disciplinas, la delegación 
jalisciense terminó en el segundo 

puesto: rodeo, charrería, futbol, boliche, 
tiro con arco, aguas abiertas, esgrima, 
pesas, judo, surfing y gimnasia artística 
(varonil y femenil). Finalmente, se 
consiguió el tercer lugar en tenis, vela, 
natación y karate. Así, Jalisco logró 
subir al podio en 37 de los 50 deportes 
que conforman el calendario de los 
Nacionales Conade.

“De este grupo de deportes, 
destacaron por rebasar su pronóstico 
de oros para este año: boxeo, patinaje 
de velocidad, patinaje artístico, 
skateboarding, futbol, tenis, clavados, 
tiro deportivo, triatlón, vela, ciclismo, 
breaking, raquetbol, esgrima, natación 
artística, gimnasia de trampolín, 
frontón, atletismo, pesas, squash, 
natación, gimnasia rítmica, taekwondo, 
bádminton, karate, canotaje, escalada, 
tenis de mesa y polo acuático”, detalló 
el Code Jalisco.
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Fueron 21 los deportes en los que Jalisco se quedó con el título nacional. 

Marco Fabián habló sobre su visión del 
equipo mexicano. 
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Da tristeza ver 
a la Selección 
hoy en día: 
Marco Fabián 
César Huerta/Quadratín Jalisco

 

La Selección Mexicana atraviesa por 
una de las peores etapas que se le 
recuerden en las últimas décadas. 

Recientemente, ha fracasado tanto en 
la Copa del Mundo, como en la Copa 
América. Además, el Tricolor no logró 
clasificarse para los Juegos Olímpicos 
de París 2024, que están por comenzar. 
Por eso y más, Marco Fabián considera 
que es una tristeza el equipo hoy en día.

El ex futbolista de Chivas fue 
mundialista por México, también fue 
medallista de oro en los Olímpicos 
de Londres 2012. Hoy, es presidente, 
socio y futbolista del Rangers, que 
recientemente logró el ascenso a la 
Primera División de Andorra. Desde esa 
posición, busca darle oportunidad a 
mexicanos para que emigren a Europa 
y así contribuir a que el representativo 
nacional tenga un mejor futuro.

“Esperemos que sí, hoy lo que más 
queremos es eso. La realidad es que 
nos da mucha impotencia, tristeza ver 
el tema de la Selección hoy en día, ver 
lo que está sucediendo… hoy vienen 
unas Olimpiadas y no poder ver a 
México participar, siendo que yo obtuve 
la medalla de oro. Entonces, creo que 
hay situaciones muy puntuales en 

las cuales queremos realmente 
trabajar en ello, dar una 

oportunidad muy bonita y 
sobre todo que ojalá pueda 

ser beneficioso para la 
Selección Mexicana”, 

explicó.
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